

Fenêtre ouverte sur **une rénovation réussie/**



Pour moderniser leur maison, ils ont fait confiance à VMA Fenétrier VEKA. Récit d'une jolie transformation.



Josiane et Raymond Hamel

Originaires de la région parisienne, Josiane et Raymond Hamel souhaitaient depuis longtemps habiter une maison au bord du lac Léman. Plus précisément un chalet, dont l'ambiance intérieure évoquerait notre belle région montagnarde.

Suite à différentes visites, leur choix se porte définitivement en 2011 sur une maison des années 80 située à Neuvecelle, sur les hauteurs d'Evian, qui offre l'un des plus beaux panoramas lacustres du Chablais.

Choisir les bons professionnels

Un désir de changement matérialisé en particulier par leur volonté d'avoir des fenêtres de coloris différents, soit rouge rubis à l'intérieur et brun à l'extérieur.

Et comme dans le cadre d'une idée originale, il n'est pas forcément évident de trouver chaussure



Après avoir rafraîchi la décoration et apporté petit à petit leur touche personnelle afin d'en faire le "chalet de leurs rêves", ils décident de poursuivre la rénovation en remplaçant les ouvertures existantes :

« Les classiques modèles deux vantaux en bois avec leurs soubassements dataient un peu, confient-ils. Nous avons eu envie de nouvelles ouvertures, plus contemporaines et plus en cohérence avec nos goûts ».

à son pied, ils sont partis à la recherche de prestataires susceptibles de satisfaire leur projet.

Un défi relevé haut la main par l'entreprise innovante ultra-locale VMA Fenétrier VEKA, spécialisée en conception, fabrication et pose de menuiseries sur-mesure. « Depuis 35 ans, notre société propose des produits 100% personnalisés, précise Claire Réchard, chargée de clientèle. Nous sommes à l'écoute des besoins et des attentes de nos clients.



M. et Mme Hamel savaient exactement ce qu'ils voulaient, nous les avons donc simplement accompagnés vers les solutions les plus adaptées à leurs envies et à leur budget ».

Un chantier technique et atypique

En tant que leader du marché de menuiseries PVC à très haute performance en Haute-Savoie et dans le Pays de Gex, l'équipe de VMA Fenétrier VEKA a pu les orienter vers un PVC "plaxé".

Autrement dit, le profilé d'une fenêtre sur lequel a été collé à chaud un film acrylique teinté, rendant ainsi possible la bicoloration d'ouvertures, avec un toucher et un rendu identiques au bois naturel, sans les inconvénients de l'entretien.

Les portes-fenêtres ont été choisies au format un-tiers/deux-tiers, avec un système spécifique de poignée



de tirage extérieure (permettant la fermeture complète sans verrouillage) et placées en symétrie pour l'aspect esthétique.

Sans oublier les petits "détails" voulus par les clients, les poignées en inox ou encore la fenêtre originale triangulaire de l'étage. Le tout posé dans un temps record de trois jours seulement !

Pari réussi

Des prestations qui satisfont pleinement Josiane et Raymond : « Bien entendu, les travaux ont eu un certain coût mais tout est conforme à ce que nous avons imaginé...voire plus !



Désormais, nous pouvons bénéficier pleinement de toutes les expositions de la maison, la superficie de vitrage et la luminosité ont largement augmenté, c'est incomparable.

De plus, le rouge s'intègre parfaitement dans notre intérieur, à tel point que nos visiteurs ne le remarquent quasiment jamais...Et bien sûr, fidèles à notre rêve de départ, nous profitons encore plus de cette magnifique vue sur le lac ! »



3 Rue du Pont Neuf
74100 Ville-la-Grand
04 50 87 17 16

1 Rue de Narvik
74000 Annecy
04 50 77 07 07

16 Avenue des Abattoirs
74200 Thonon-les-Bains
04 50 71 91 88



www.vmafenetrier.com